



RÉGION HAUTS-DE-FRANCE

BRUAY-LA-BUISSIÈRE. L'ÉCOQUARTIER DES ALOUETTES ET D'UN COUP LE QUARTIER A MEILLEURE MINE





L'engagement de l'Union européenne

Le Fonds européen de développement régional (Feder) est avec le Fonds social européen (FSE) le pilier de la politique de cohésion des territoires de l'Union européenne. Plus de 350 milliards d'euros sont investis pour la période 2014-2020. permettant ainsi de financer des projets régionaux ayant un impact sur les vies de millions d'Européens.



Parties prenantes du projet

- Union européenne
- Région Hauts-de-France
- Communauté d'agglomération Béthune-Bruay, Artois-Lys Romane
- Ville de Bruay-la-Buissière



LE PROJET

Depuis 2011, les anciennes halles ferroviaires et industrielles de Bruay-la-Buissière sont réaménagées pour réaliser un écoquartier. Sur une ancienne friche de 15 000 m², un pôle d'activité économique, de transports et un programme d'habitat seront créés.

Le projet va participer à la redynamisation du centre-ville de Bruay-la-Buissière grâce à la création de 350 logements et permettre le développement de services et de commerces de proximité. La place Henri-Bodelot et les halles Plastic Omnium ont été réaménagées pour accueillir les animations du guartier (marché et événements locaux).

Les aménagements réalisés le long de la rue Raoul-Briquet offrent de meilleures conditions de circulation avec le développement de transports en commun et de voies de déplacements doux.

Ces aménagements permettent de créer des liaisons entre les quartiers sud de la commune et le centre-ville et d'allier urbanisme et développement durable.

FINANCEMENT

Coût total : 3.4M€

Financement européen : 2,1M€ au titre du Fonds européen de développement régional (Feder) sur la période 2014-2020 pour le développement et l'aménagement de l'écoquartier des Alouettes à Bruay-la-Buissière